

# Neuer Inspekteur der Landespolizei

17.05.2016

**Jetzt ist es amtlich. Minister Lorenz Caffier hat den Leitenden Polizeidirektor Wilfried Kapischke am 11. Mai 2016 durch die Überreichung der Urkunde in die Aufgaben des Inspektors unserer Landespolizei formell und dauerhaft eingewiesen.**

Durch den Eintritt seines Vorgängers in den Ruhestand wurde dieser höchste Dienstposten der Landespolizei vakant und ab März 2016 trat Herr Kapischke – zunächst kommissarisch – die Nachfolge an. Unser neuer Inspekteur ist seit fast 36 Jahren Polizist, verheiratet und Vater zweier Kinder. 1998 beendete Wilfried Kapischke seine Ausbildung zum Aufstieg in den höheren Polizeivollzugsdienst und leitete seitdem unter anderem die Abteilung der Spezialeinheiten im Landeskriminalamt und das Polizeipräsidium Neubrandenburg.

Bei der Amtseinführung des neuen Inspektors betonte Minister Caffier seine besondere Freude über die Tatsache, ein Kind des Landes Mecklenburg-Vorpommern in dieser verantwortlichen Funktion zu sehen. Darüber hinaus setzt der Minister für Inneres und Sport großes Vertrauen in das Wirken von Herrn Kapischke, der sich dafür bedankte und erklärte, dass neue Amt verantwortungsvoll ausüben zu wollen. Als Inspekteur der Landespolizei werde er seinen Beitrag dazu leisten, die bevorstehenden Aufgaben bestens zu erfüllen.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter in Mecklenburg-Vorpommern gratuliert dem neuen Inspekteur Wilfried Kapischke herzlich zur Amtseinführung und hofft insbesondere, gemeinsam die allgemeinen personellen Probleme unserer Landespolizei und die speziellen Forderungen und Anforderungen rund um die Kriminalpolizei besser in den Griff bekommen zu können.

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)